
正得地区意見交換概要 

日時 平成 26 年５月 22 日（木） 

場所 正得公民館 

出席 48 名 

 

№ 発言要旨 市長回答要旨 

9-1 防災無線地区で３か所設置されたが、普段か

ら、行事案内の広報などにもっと活用してほし

い。 

防災無線をもっと活用してはとの意見について

は参考にしたい。ただ、逆にうるさいとのご意見

も懸念されるところ。 

9-2 人口推計の資料にもあったが、高齢化が進む

と将来施設のお世話になる可能性が高い。今、

特老２つあるが将来的にはどうなるのか。 

国は在宅を基本とする方針だが、特老等の施

設の不足は懸念されるところ。市でもできるだ

けのことはしたいが、国策として方針を出して

ほしいと考えている。 

9-3 農道と水田の境目の舗装が崩れているので補

修してもらえないか。 

振興会を通じて要望してもらえれば、現場を見

て対応する。 

9-4 今、道の駅に農産物を出荷しているが、アウト

レットにそのような所はできるのか。 

今、協議はしているが難しいと思う。道の駅とア

ウトレットは近いので一体化できないかも考え

たい。 

9-5 生涯学習でハングル講座を受講している。初級

には２分の１の補助があるが中・上級にはな

い。国際交流を意識してもう少し補助してほし

い。 

持ち帰って回答する。 

9-6 戸出・小矢部線の南側に並行する道明から七

社（長岡神社へ）の道が暗く田んぼに落ちかね

ないので、道路端の白線を引いてほしい。 

当該道路は昨年度路面調査をし、本年度アス

ファルト修繕をするので、その時に白線の対応

もしたい。 

9-7 冬期間に試験的に行った中学生向けのバス運

行は、好評だったので今後も継続してほしい。 

引き続き運行したい。 

9-8 小矢部資料館の看板が風に飛ばされてなくな

っているので、大きく見やすいものを設置して

ほしい。飛ばされない安全なものを望む。正得

公民館の入り口も分かり難いので看板設置を

お願いしたい。 

早速現場を確認する。 

9-9 砺波と小矢部の境に斎場があったが、３年前に

市の補助で解体撤去した。市の地面だと思う

が、現在、草の管理などは自治会でしている。

このままにもしておけないと思うが、地図をお渡

しするので対応をお願いしたい。 

持ち帰って検討する。 

  



№ 発言要旨 市長回答要旨 

9-10 ある交差点でセンターラインのある広い道路が

止まれで、狭い道路は何も表示がなく危険な所

がある。できれば両方に止まれの表示があれ

ばよいと思う。 

振興会を通して要望していただければ、公安な

どに申し伝える。 

9-11 以前のタウンミーティングで西中の県道に歩道

設置を要望していた。新幹線工事が終われば

との話だったので、そろそろお願いしたい。 

引き続き要望していく。 

9-12 正得地区に多目的ホール（体育館）がないので

検討してほしい。避難施設としても有効。 

要望として伺っておく。 

9-13 正得地区には上下水道通っていないが市とし

ての考えはどうなのか。 

本年度、下水道未整備地区の意向を調査す

る。意見に沿って進めていきたいと考えてい

る。 

9-14 庄川堰堤が崩壊すると正得地区は浸水すると

言われているが実際どうなのか。想定外がな

いようにお願いしたい。 

浸水被害については各家庭に配布したハザー

ドマップでシミュレーションしている。庄川も含ん

でいるかは調べたい。 

 


